



まちの話題

Focus in 南島原

市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。



8 学校給食にそうめんが登場

7月7日「そうめんの日」に合わせて、市内全小中学校で島原手延そうめんを使った給食を提供しました。

有家小学校では「冷やしそうめん」をメインとした給食が登場。児童たちは、おいしそうにそうめんを口に頬張り、おかわりする子もいました。

みんなで楽しくふるさとの味「島原手延そうめん」を味わいました。



7 原城温泉 真砂で『島原手延そうめんフェスタ』開催

7月7日の「そうめんの日」にちなんで『島原手延 そうめんフェスタ』が、10日と11日に原城温泉 真砂で開催されました。市内の製麺所と真砂がコラボしたイベントで、各製麺所の麺を使用し趣向を凝らした8種類のそうめん料理がワンコインの500円で販売。来場者は、たくさんのメニューに迷いながらも、おいしいそうめん料理を堪能しました。



左から松本市長、小林代表取締役、小林甚成さん

9 県特産品新作展で最優秀賞

「令和2年度長崎県特産品新作展」の農産加工品・酒・飲料部門で、株式会社小林甚製麺が開発した「冷凍手延べ生そうめん」が最優秀賞を受賞しました。



52回目を迎えた県特産品新作展は、創意と工夫にあふれた新しい特産品を県民に紹介し、県内事業者の新商品の開発意欲の促進や産業の振興を図ることを目的に開催されています。

同社代表取締役の小林甚一さんは「麺を乾燥せずに急速冷凍した新しい試みの商品。モチモチとした生のそうめんの食感をぜひ味わってほしい」と話しました。



Minamishimabara
CITY PROMOTION

みなちゅーステーション シーズン2 放送開始!

番組概要 「おいしい南島原」をテーマに、市内の飲食店をめぐりながら島原手延そうめん、農水産物を使った料理など南島原の美味しいものをご紹介します。

ナビゲーターは、コミュニティラジオ・FMひまわりの「みなちゅー放送部」でおなじみの小田原孝幸さんです。

放送局 NCC長崎文化放送(5チャンネル)

放送日時 毎週日曜日 午後10時57分から
※日時は変更になる場合があります。



特設サイト

レンズをのぞけば #僕たちの青春

このコーナーは、市内高校生(口加高・島原翔南高)の視点から見た市の風景や出来事などをお届けするコラボ企画です。



こんにちは!今回は口之津の瀬詰崎展望所にあるハートのオブジェです。ここから見える海と灯台は心をおだやかにしてくれます。ぜひ、大切な方と一緒に訪れてみてはいかがでしょうか?(Koka 観光班)

こちらもチェック!

市Facebook 掘ってくれんね南島原

口加高Instagram Koka観光班



左からイオン九州(株)の内田執行役員、イオン環境財団の山本専務理事兼事務局長、松本市長、長橋会長

6 上原植樹地が「イオンの里山」第1号に

南有馬町の上原植樹地が「地球環境」「地域社会」「人と生活」の持続性の実現を目的とした「イオンの里山」第1号として(公財)イオン環境財団に認定され、その記念碑の除幕式が6月30日に執り行われました。

同財団と本市は「いのちあふれる森の再生」を目指し、市民や全国のボランティアとの協働により、平成22年度から24年度の3カ年でクヌギ、ケヤキなど、55,500本の苗木を上原に植樹。その後、南島原市みんなの森守協議会の協力のもと、木の維持管理を行い、タケノコ掘りなど環境教育を目的としたイベントの開催などで植樹地を活用してきました。

同財団の山本専務理事兼事務局長が「この上原の豊かな自然を次の世代に引き継ぐためにも、子どもたちへの環境教育などを行い、人々が集えるような空間を目指していきたい」とあいさつ。

南島原市みんなの森守協議会の長橋会長は「立派な記念碑を建立していただき大変ありがたい。今後、市民の里山として木々を大切に育てていきたい」とお礼を述べ、松本市長からイオン環境財団に感謝状などを贈呈しました。

上原植樹地では、「イオンの里山」認定第1号を記念した、桜の植樹を予定しています。

いつまでもお元気で ~100歳おめでとございます~



川村 ナツ子さん(有家町)
大正10年6月28日生まれ



五島 スヤさん(北有馬町)
大正10年6月28日生まれ



林田 ナツエさん(加津佐町)
大正10年7月11日生まれ